

Se presenta Bonilla en Senado

A pesar de que la Sala Regional Guadalajara del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) determinó que el exgobernador de Baja California, Jaime Bonilla, no podrá reincorporarse como senador de la República, ayer se presentó en el Pleno del Senado y participó en la reunión previa de los legisladores de Morena que integran la Comisión Permanente.

En dicha reunión, el exmandatario local, pidió a la presidenta del Senado, Olga Sánchez Cordero, presentar una controversia constitucional ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para echar abajo la sentencia de la Sala Regional; petición que fue negada.

Minutos después en entrevista con 24 HORAS, Jaime Bonilla, señaló "yo soy senador mientras que el Senado me lo permita, me ratificó y por eso estoy aquí", respondió.

Bonilla declaró que "no es honorable devengar un salario si no estás trabajando" -¿Ha estado devengando salarios aunque no venga?- No, no, no, porque me están exigiendo que venga, respondió. No obstante, Sánchez Cordero aclaró que, desde el mes de mayo, giró oficios para que ya no se le pagara, "hasta donde yo tengo conocimiento, pero es cuestión de que se lo confirmen a ustedes en Servicios Administrativos, él no sigue cobrando"./KARINA AGUILAR